

Kirchengemeinderat

Bericht aus der Sitzung am 8. Dezember 2010

Erfahrungsaustausch – Berichte

Der November brachte einige Aktivitäten mit sich:

- PC-Altpapiersammlung durch den Posaunenchor
- Ein einmaliges Medarduskonzert mit dem Schwäbischen Posaundienst. Die vielen Besucher bekamen einen „Ohrenschmaus“.
- Die „Atempause“ wartete mit der Referentin Marianne Dölker-Gruhler auf. Ostdorfer und mehr noch viele auswärtige Besucher wurden nicht enttäuscht
- In Geislingen fand das Ökumen. Adventsgebet statt. Die Pastoralreferentin der kath. Seelsorgeeinheit, Gudrun Herrmann, ist sehr an einem ökumenischen Austausch interessiert.
- Kinder des Kindergartens waren auf Entdeckungsreise in der Kirche. Das hat allen Spaß gemacht. Ein unterhaltsames Album ist daraus entstanden.
- Die Glaubenskurs-Abende sind leider vorbei. Allen Beteiligten haben die Kursabende viel Freude und neue Erkenntnisse in Sachen Glauben gebracht. Für das neue Jahr ist ein weiterer Glaubenskurs geplant. Also wer dieses Jahr Termenschwierigkeiten hatte, sollte sich unbedingt nächstes Jahr anmelden.
- Der Flyer „Freiwilliger Gemeindebeitrag“ wurde ausgeteilt. Werfen Sie einen Blick rein. Vielleicht kann man sich mit dem einen oder anderen Projekt identifizieren und macht eine Spende.

Sonstiges

Ausgabe Nr. 24 des Gemeindebriefs ist mittlerweile erschienen und verteilt. Bestimmt geht es Ihnen genauso wie uns allen: Der Gemeindebrief ist auch dieses Mal wieder sehr gelungen. Unser Kompliment geht an die Redaktion. In einem Praxisbuch des Medienhauses der württ. Landeskirche für die Erstellung von Gemeindebriefen wurden mehrere positive Beispiele aus unseren Gemeindebriefen zitiert. Das ist eine tolle Leistung!

Termine

Erinnern Sie sich an den 24. Dezember vom vorigen Jahr? Es gab zwei Gottesdienste. Erst die Christvesper mit dem Krippenspiel und später um 22 Uhr die Christnacht. Nach dem dies letztes Jahr ein großer Erfolg gewesen war, wollen wir auch in diesem Jahr den Heiligen Abend so feiern. Sie sind herzlich dazu eingeladen!

Bibeltage im April

Vom 3. bis 6. April 2011 sind Bibeltage geplant mit Dekan i. R. Emil Haag aus Bodelshausen.

Gemeindevisitation

Mitte nächsten Jahres steht eine Gemeinde-Visitation auf dem Programm. Dekan Martin Seitz aus Balingen wird unsere Gemeinde besuchen. Details hierzu werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben.

Irma Schwarz, Schriftführerin